



## El consejero de Educación, dispuesto a bajar las tasas universitarias y equipararlas a la media del país

Fernando Rey asegura que la supresión de la tasa de reposición se necesita “como el agua”

R.D.L. / AGENCIAS | SALAMANCA

El consejero de Educación de Castilla y León, Fernando Rey, apoyó ayer la posibilidad de homologar los precios de las tasas universitarias, tal y como quiere el Partido Popular y, en el caso de esta Comunidad, bajarlos hasta equipararlos a la media del país, lo que supondría unos 97 euros menos por curso completo.

Rey ha asegurado que “cumpliría gustosamente con eso”, aunque ha vinculado ese tipo de

decisiones a que “se den las condiciones necesarias”, en términos presupuestarios. Castilla y León tiene las terceras tasas más elevadas del país, solo están por delante las universidades públicas de Cataluña y Madrid, pero el consejero recordó ayer que esas tasas han permitido a las universidades de Salamanca, León y Burgos “sanear su deuda”. Precisamente, este año la Universidad de Salamanca prevé liquidar la deuda de la institución que hace

ocho años ascendía a 40 millones de euros.

En cualquier caso, Rey ha reconocido que actualmente el precio de las tasas está “desproporcionado” entre unos territorios y otros.

Igualmente, Fernando Rey se ha mostrado totalmente a favor de la supresión de la tasa de reposición. Se necesita “como el agua”, ha afirmado el consejero de Educación que ha reconocido que en el ámbito universitario

existe “un gravísimo problema de profesorado” con plantillas, “envejecidas y descompensadas”, ha asegurado, lo que se agrava en su opinión por “una oferta excesiva de titulaciones” y la falta de profesores jóvenes que tomen el relevo en facultades como las de Medicina y Enfermería de Salamanca, tal y como han denunciado sus responsables y han reclamado la convocatoria de nuevas plazas vinculadas que favorezcan el relevo.



El consejero Fernando Rey. | EFE